

Nuestros peques de infantil de 4 años se van de viaje a Londres

•Escrito por Martín García Valle•

••Miércoles•, 27 de •Febrero• de 2019 00:00• - •Actualizado•

••Miércoles•, 27 de •Febrero• de 2019 15:54•



Con nuestra maleta llena de ilusiones por el viaje que vamos a realizar, comenzamos nuestra aventura hacia una ciudad maravillosa llamada “LONDRES”. En primer lugar subimos a nuestro avión imaginario con el billete que hemos preparado en clase. Despegamos y aterrizamos con alguna que otra turbulencia que encontramos en el camino.

Por fin llegamos a nuestro destino. ¡Bieeeeeennnn!

Comenzamos nuestro recorrido con ayuda de las guías turísticas (nuestras profes) que nos van a enseñar los diferentes monumentos y objetos típicos de la ciudad.

¡Qué bonito es el BIG BEN! y ¡Qué alto es el LONDON EYE!. También nos encanta ver a la guardia real tan quietos en su cabina. Sacamos alguna foto con nuestra cámara para llevarnos un buen recuerdo de nuestro viaje imaginario.

Ver fotos abajo

Nos lo hemos pasado muy bien, ha sido un viaje fantástico. Esperamos algún día poder visitar esta bonita ciudad con nuestros papás.

[Ver fotos](#)

Nuestros peques de infantil de 4 años se van de viaje a Londres

•Escrito por Martín García Valle•

••Miércoles•, 27 de •Febrero• de 2019 00:00• - •Actualizado•

••Miércoles•, 27 de •Febrero• de 2019 15:54•
